



REPUBLIK INDONESIA  
KEMENTERIAN HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA

# SURAT PENCATATAN CIPTAAN

Dalam rangka perlindungan ciptaan di bidang ilmu pengetahuan, seni dan sastra berdasarkan Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta, dengan ini menerangkan:

Nomor dan tanggal permohonan : EC00202115690, 15 Maret 2021

## Pencipta

Nama : **Titisari Juwitaningtyas, M.Sc., Ade Nuraini dkk**  
Alamat : Jl. Ireda 58, Keparakan, Mergangsan, Yogyakarta, DI Yogyakarta ,  
Yogyakarta, DI YOGYAKARTA, 55152  
Kewarganegaraan : Indonesia

## Pemegang Hak Cipta

Nama : **UNIVERSITAS AHMAD DAHLAN**  
Alamat : Kampus 2 Unit B Jl. Pramuka 5F, Pandeyan, Umbulharjo, Yogyakarta, DI  
Yogyakarta , Yogyakarta, DI YOGYAKARTA, 55161  
Kewarganegaraan : Indonesia

Jenis Ciptaan : **Karya Rekaman Video**  
Judul Ciptaan : **Pengolahan Pangan Cabai Kering Menjadi Minyak Cabai Dan Bon  
Cabai**

Tanggal dan tempat diumumkan untuk pertama kali : 6 Maret 2021, di Yogyakarta  
di wilayah Indonesia atau di luar wilayah Indonesia

Jangka waktu perlindungan : Berlaku selama 50 (lima puluh) tahun sejak Ciptaan tersebut pertama kali  
dilakukan Pengumuman.

Nomor pencatatan : 000242860

adalah benar berdasarkan keterangan yang diberikan oleh Pemohon.

Surat Pencatatan Hak Cipta atau produk Hak terkait ini sesuai dengan Pasal 72 Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta.

a.n. MENTERI HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA  
DIREKTUR JENDERAL KEKAYAAN INTELEKTUAL



Dr. Freddy Harris, S.H., LL.M., ACCS.  
NIP. 196611181994031001

Disclaimer:

Dalam hal pemohon memberikan keterangan tidak sesuai dengan surat pernyataan, menteri berwenang untuk mencabut surat pencatatan permohonan.

## LAMPIRAN PENCIPTA

No	Nama	Alamat
1	Titisari Juwitaningtyas, M.Sc.	Jl. Ireda 58, Keparakan, Mergangsan, Yogyakarta, DI Yogyakarta
2	Ade Nuraini	Tonggalan, Wedomartani, Ngemplak, Sleman, DI Yogyakarta
3	Andika Rizky Ardianto	Dukuh Tulung, Tulung, Sampung, Ponorogo, Jawa Timur
4	Dinda Lestari	Jl. Raya Arung Dalam, Koba, Bangka Tengah, Bangka Belitung
5	Dinda Sekar Octavianti	Panembahan 271-B, Penembahan, Kraton, Yogyakarta, DI Yogyakarta
6	Jamhul Haer	Perina Daye, Perina, Jonggat, Lombok Tengah, Nusa Tenggara Barat
7	Sahidin Saputra	Pekon Pardasuka, Pardasuka, Bengkunt, Pesisir Barat, Lampung
8	Tiara Kusumaning Tiyas	Jetak 1 Mungkid, Mungkid, Magelang, Jawa Tengah
9	Yolanda Okta Ria	Aair Terjun Lansano, Lansano Taratak, Sutera, Pesisir Selatan, Sumatera Barat

